

**PEKON.WEB.ID**

# Apel Gladi Persiapan Pengamanan Kunjungan Presiden RI di Kabupaten Sekadau

Cucu - [SEKADAU.PEKON.WEB.ID](https://SEKADAU.PEKON.WEB.ID)

Mar 19, 2024 - 23:19



SEKADAU - Wakapolres Sekadau Kompol Riko Syafutra, S.T., S.I.K., M.H, pada Senin, tanggal 19 Maret 2024 pukul 08.00 WIB memimpin apel pagi di Mapolsek Sekadau Hilir. Apel pada hari ini dilaksanakan di Mapolsek Sekadau Hilir, dalam rangka gladi persiapan pengamanan kunjungan Presiden RI.

"Setelah apel pagi ini, kepada personel yang terkena sprint agar melaksanakan gladi. Kemudian bagi yang tidak terlibat agar tetap tinggal di Mapolsek Sekadau Hilir untuk melaksanakan kurve secara bersama-sama," ucap Wakapolres Sekadau kepada seluruh personel.

Wakapolres juga menyampaikan bahwa, pagi ini juga akan dilaksanakan gladi Landing tiga unit helikopter Puma. Para personel diharapkan bisa melihat apa saja yang harus dilakukan dalam rangkaian pengamanan kunjungan Presiden.

"Terakhir, kepada para PJU yang menjadi Padal pengamanan agar mengecek kehadiran personel agar lebih maksimal, karena kegiatan kunjungan Presiden ini menjadi prioritas utama," ujar Wakapolres.

Apel dilanjutkan dengan pembacaan plotting personel pengamanan, yang dibacakan oleh Kasubbagbinops Bagops Polres Sekadau, IPTU Koderi. Direncanakan kunjungan Presiden RI ke Kabupaten Sekadau, pada hari Kamis, 21 Maret 2024.

Untuk pengamanan tersebut, Polri berada dibawah kendali TNI. Polres Sekadau melibatkan 250 personel, kemudian BKO dari Polres Sanggau 34 personel, BKO Brimob sebanyak 85 personel, dan 6 personel dari PJR Ditlantas. Sehingga total sebanyak 375 personel untuk pengamanan kunjungan Presiden RI.

Ploting atau penempatan personel terbagi dalam dua zona untuk 45 titik lokasi pengamanan dari lokasi landing Presiden RI di lapangan EJ Lantu, jalan menuju RSUD Sekadau dan Pasar Flamboyan. Penempatan personel terbanyak berada di pasar Flamboyan (pasar rakyat) bersama dengan personel TNI.

Kemudian sekitar pukul 08.30 WIB, tiga unit helikopter Puma melaksanakan gladi landing di lapangan EJ Lantu kurang lebih sekitar 45 menit dengan situasi aman dan kondusif. Kegiatan dilanjutkan dengan gladi di masing-masing titik pengamanan oleh TNI-Polri.